
ORDINE DEL GIORNO DELLA CONSIGLIERA LUCIA BORGONZONI 

IL CONSIGLIO COMUNALE

premesso che 

la velocità commerciale è il rapporto tra la distanza percorsa e il tempo che impiega il 
mezzo pubblico facendo tutte le soste necessarie (fermate e semafori) e impreviste.

Considerato che 

aumentare la velocità commerciale  media delle  flotte del  servizio  pubblico permette  di 
rendere più efficiente il servizio e aumentare la qualità percepita dall'utenza.

Preso atto che 

attualmente  uno  degli  elementi  ostativi  all'umento  della  velocità  commerciale  è 
rappresentato dal traffico: nelle ore di punta basta accumulare qualche secondo di ritardo 
ad ogni  fermata e si  arriva al  capolinea con un discreto ritardo rispetto  alla tabella  di 
marcia,  sopratutto  sulle  tratte  lunghe.  Quante  volte  infatti  l'autobus  perde  il  semaforo 
perché  con  la  fermata  a  pochi  metri  dall'incrocio  l'autobus  allunga  i  tempi  di  salita  e 
discesa dei passeggeri;

INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA 

- a mettere in atto azioni tese ad umentare la regolarità e la velocità commerciale dei 
mezzi  addetti  al trasporto pubblico locale in città e in provincia tramite l'ottimizzazione 
delle  corsie  preferenziali  e   dei  semafori  intelligenti  evitando  in  tal  modo  la  sosta 
all'incrocio e recuperando tempo di percorrenza, la cosiddetta “onda verde”; 

– a chiedere a Tper di aumetare le risprse umane dedicate al controllo del titolo di 
viaggio e del recupero crediti di Tper collaborando efficacemente con l'azienda;

- a informare il Consiglio comunale tramite l'apposita commissione consiliare degli obiettivi 
raggiunti. 


